

2012年(平成24年)6月28日(木曜日)

インターハイ

柔道「ベスト8目標」

海津・南濃 伊関君(大垣)^(日大)が抱負

インターハイ出場を決めた大垣日
大高校の伊関諒君^(日大)が抱負

県高校総体柔道大会の男子個人90kg級で、大垣日大高校三年の伊関諒君(日大)が優勝し、伊濃町境^(日大)が優勝し、伊

ンターハイ出場を決めた。伊関君は五月に大垣市であった県大会決勝

で、伊藤光明選手(中京高)と対戦。開始三十秒、鮮やかな背負い投げで一本勝ちした。小学校一年から地元のスポーツ少年団で柔道を始めた。得意技は体落とし。中学時代は剣道部に所属しながらも克服した。

伊関君は二十五日に海津市役所を訪れ、松永清彦市長に出場を報告。「インターハイで

柔道の練習を続けて県大会で二位になり、高校では厳しい練習に耐え、両足首などのけがも克服した。伊関君は「全国大会でも相手はベスト8が目標」とは同じ高校生。頑張って」と激励した。(松瀬晴行)



全日本ジュニア柔道東海予選出場激励会で山田君(大垣)飛躍誓う

揖斐川



宗宮町長(手前)に激励を受け
る山田竜平君^(揖斐川町役場)

町上南方^(日大)が出席する。二十七日夕に揖斐川町役場で激励会があり、宗宮孝生町長に飛躍を誓つた。

山田君は男子60kg級に出場。西濃地区予

選、県予選と優勝で勝ち抜き、東海予選出場を決めた。

山田君は「東海四県の優勝者が集まるが、優勝を決め、全日本選手権大会につなげた」と話す。県予選と優勝で勝った。精神力も積み上げ、いい報告を期待している」と激励した。(加藤拓)

七月八日に三重県名張市で開かれる全日本ジュニア柔道体重別選手権大会の山田竜平君^(揖斐川町役場)